

Begegnungsfest für Familien

Sich gegenseitig kennenlernen.

Es ist eine Kooperationsveranstaltung der Stadt Sprockhövel mit der Flüchtlingshilfe Sprockhövel: Das Begegnungsfest für Familien, das am Freitag, 7. Juli von 15 bis 19 Uhr stattfinden wird. Denn schließlich gilt: Wo kann man sich besser und zwangloser kennenlernen, als beim gemeinsamen Feiern, beim gemütlichen Beisammensein und einem angeregten Gespräch? Das hat man sich auch bei den Verantwortlichen von Stadt und Flüchtlingshilfe gedacht und kurzerhand ein Begegnungsfest geplant.

Stattfinden wird das Fest im Außenbereich des Jugendzentrums Haßlinghausen. Dort werden am Freitagnachmittag ein Bewegungsparcours und eine Hüpfburg aufgebaut sein.

Dazu können sich Kinder bunt und fantasievoll schminken lassen, das Spielmobil nutzen und auch sonst Spiel und Spaß beim großen Spielangebot haben. Die Freiwillige Feuerwehr wird mit einem Löschstand vertreten sein und an der Torwand können sich die Nachwuchsfußballstars in ihrer Treffsicherheit aneinander messen.

Zeitgleich findet in der Aula der Grundschule Haßlinghausen ein Bühnenprogramm mit Trommel-Workshop, Kinder-Theater und einer Bollywood-Aufführung statt. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt sein und selbstverständlich ist der Eintritt zum Sommerfest von Stadt und Flüchtlingshilfe für alle Interessierten frei.